

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	19-06-2010
<b>Mención</b>	El Instituto de Música de la UAH invita al concierto Latinoamérica: 200 años de Música coral el 1 de julio.

## Concierto Coral en Beneficio

---

El Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado invita al concierto "Latinoamérica: 200 Años de Música Coral", el 1 de julio, a las 19:30 horas, en el Teatro Nescafé de las Artes. El dinero recaudado de la venta de entradas irá en beneficio de los estudiantes que perdieron sus casas en el terremoto. Valor entrada: \$ 15.000. Fonos 6920443 y 6920457.